



ACADEMIA ESPAÑOLA  
DE DERMATOLOGÍA  
Y VENEREOLOGÍA

## La AEDV se adhiere a ‘Todos Contra el Cáncer’, iniciativa impulsada por la Asociación Española Contra el Cáncer

- La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) se une a esta iniciativa para contribuir a lograr más del 70% de supervivencia a la enfermedad en 2030
- ‘Todos Contra el Cáncer’ busca crear una movilización social que una a toda la población, empresas, entidades, administraciones públicas y medios de comunicación para alcanzar el objetivo común de superación de la enfermedad
- En España, a lo largo de 2023 se diagnosticaron 20.392 nuevos cánceres de piel en total, según las estimaciones del Observatorio del Cáncer de la Asociación Española Contra el Cáncer.

**Madrid, 4 de junio de 2024.** La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) se ha adherido a la iniciativa impulsada por la Asociación Española Contra el Cáncer ‘Todos Contra el Cáncer’, firmando su manifiesto para cumplir con el compromiso de contribuir a alcanzar la tasa del 70% de supervivencia a la enfermedad en el año 2030. El acto, celebrado en la sede central de la Asociación en Madrid y ha contado con la participación del Dr. Ramón Reyes, presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer, y de la Dra Yolanda Gilaberte, Presidenta de la AEDV.

Con esta nueva colaboración, la AEDV – la institución de referencia a nivel nacional en dermatología clínica-, estrecha lazos con la Asociación para contribuir a sobrepasar la tasa del 70% de supervivencia a la enfermedad en el año 2030. Concretamente, el acuerdo de colaboración entre ambas instituciones se materializa a través de diversas acciones para visibilizar la lucha contra el cáncer, con especial foco en la prevención en el melanoma y la atención en el cuidado de la piel.

Declarada por el Gobierno de España como Acontecimiento de Excepcional Interés Público (AEIP), ‘Todos Contra el Cáncer’ tiene como objetivo la creación de un movimiento que una a toda la población, empresas, entidades, administraciones públicas y medios de comunicación para alcanzar el objetivo común de superación de la enfermedad. Por este motivo, la Asociación Española Contra el Cáncer colabora con

*La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) es una entidad centenaria a la que están adscritos la práctica totalidad de los dermatólogos españoles (97%) y pretende ser el punto de unión entre ellos. La AEDV tiene por objeto fomentar el estudio de la piel y de sus enfermedades en beneficio de los pacientes.*



instituciones referentes para multiplicar los recursos destinados a mejorar la atención, divulgación, prevención e investigación del cáncer.

Durante el acto de firma, el Dr. Ramón Reyes ha expresado que "La colaboración con la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) marca un avance significativo en nuestra lucha contra el cáncer de piel. Unimos fuerzas para fomentar la prevención y el diagnóstico temprano, así como avanzar en tratamientos más efectivos".

Por su parte, la Dra. Gilaberte recalcó el firme compromiso de la compañía con la causa: "En la AEDV estamos profundamente comprometidos con la lucha contra el cáncer de piel. Nuestra adhesión a la iniciativa 'Todos Contra el Cáncer' nos permitirá intensificar nuestros esfuerzos en la prevención y el diagnóstico temprano del melanoma, así como en la promoción de tratamientos más efectivos. Creemos firmemente que, a través de esta colaboración con la Asociación Española Contra el Cáncer, podremos contribuir significativamente a aumentar la tasa de supervivencia al cáncer de piel y mejorar la calidad de vida de los pacientes...."

### **Sobre la Asociación Española Contra el Cáncer**

La Asociación Española Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 70 años. Dedicamos nuestros esfuerzos a mostrar la realidad del cáncer en España, detectar áreas de mejora y poner en marcha un proceso de transformación social que permita corregirlas para obtener un abordaje del cáncer integral y multidisciplinar. En su ADN está estar al lado de las personas por lo que su trabajo también se orienta a ayudarlas a prevenir el cáncer; estar con ellas y sus familias durante todo el proceso de la enfermedad, si se lo diagnostican; y mejorar su futuro con el impulso a la investigación oncológica. En este sentido, a través de su Fundación Científica, la Asociación aglutina la demanda social de investigación contra el cáncer, financiando por concurso público programas de investigación científica oncológica de calidad. Hoy en día, es la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer: 114 millones de euros en 603 proyectos, en los que participan más de 1.500 investigadores.

La Asociación integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Estructurada en 52 Sedes Provinciales, y presente en más de 2.000 localidades españolas, cuenta con más de 30.000 personas voluntarias, más de 650.000 socios y 1.100 profesionales.

*La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) es una entidad centenaria a la que están adscritos la práctica totalidad de los dermatólogos españoles (97%) y pretende ser el punto de unión entre ellos. La AEDV tiene por objeto fomentar el estudio de la piel y de sus enfermedades en beneficio de los pacientes.*



Durante el 2023, la Asociación Española Contra el Cáncer ha atendido a más de 212.000 personas con sus servicios de atención profesionalizada y acompañamiento voluntario.

Para más información o entrevistas:

Alba Galván Departamento de comunicación de AEDV 660 43 71 84 <a href="mailto:alba.galvan@equipo.aedv.es">alba.galvan@equipo.aedv.es</a> <a href="http://www.aedv.es">www.aedv.es</a>	Esther Díez Responsable de Comunicación AECC <a href="mailto:esther.diez@contraelcancer.es">esther.diez@contraelcancer.es</a> 667 11 36 16 asociacioncontraelcancer.es
---	--

*La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) es una entidad centenaria a la que están adscritos la práctica totalidad de los dermatólogos españoles (97%) y pretende ser el punto de unión entre ellos. La AEDV tiene por objeto fomentar el estudio de la piel y de sus enfermedades en beneficio de los pacientes.*